

БЕЛПОЛИМЕР
ТЕПЛО

Год основания:

2007



Территория:

7,7 га

Количество техно-
логических линий:

2

Производственная
мощность завода:

ИЗОПРОФЛЕКС

700 км. в год

Численность
персонала:

65 чел

Генеральный
директор:Савельев
Алексей
МихайловичОбщая площадь
помещений:

3,9 тыс.кв.м



С ООО «БелПолимерТепло» – единственный в Республике Беларусь производитель гибких предварительно изолированных труб для сетей горячего водоснабжения и отопления. Предприятие расположено на площадке Пекалин (Минская область), где находится центральный склад трубы и фитингов СТС-Белполипластик, участок изготовления сварных фитингов диаметром до 630 мм, а также емкостей, КНС и колодцев на основе трубы СПИРОЛАЙН.

В ответ на растущие запросы белорусского рынка предприятие из года в год наращивает объемы выпуска продукции и расширяет ее ассортимент. Так, в 2013 году был осуществлен запуск производства труб «Водовод» (белорусский аналог трубы ИЗОПРОФЛЕКС-Арктик,

нашедший спрос в коттеджном строительстве) и ИЗОПРОФЛЕКС-А Тандем.

В 2015 году освоено производство новых типоразмеров труб ИЗОПРОФЛЕКС-115А, начато производство труб ИЗОПРОФЛЕКС-75А. Кроме того, разработан новый вид труб – ИЗОПРОФЛЕКС-MBT – гибкая труба в негорючей изоляции из минеральной ваты, предназначенная для прохода через подвалы. Окончательно технология изготовления таких труб была отработана уже в 2016 году.

Также в 2015 году произведен монтаж оборудования и запуск линии по производству трубы из НПВХ для систем наружной канализации двух типов: SN4 и SN8, диаметром до 400 мм.



BelPolymerTeplo is the only producer of flexible pre-insulated pipes for hot water and heating supply in the Republic of Belarus. The company is based at the Pekalin site (Minsk Region), next to the STS-Belpolyplastic central warehouse for pipes and fittings, and a production shop for welded fittings up to 630 mm, tanks, inspection chambers and manholes made of SPIROLINE pipes. This successful enterprise has grown its production volume and widened its product range in response to increasing demand from the Belorussian market. In 2013 the company began production of VODOVOD pipes (a Belorussian analogue of ISOPROFLEX-Arctic

pipes popular in cottage construction) as well as ISOPROFLEX-A Tandem.

In 2015, BelPolymerTeplo mastered production of new dimension-types of ISOPROFLEX-115A pipes, and began production of ISOPROFLEX-75A pipes. The company also installed new equipment and launched PVC pipes for external sewer systems, SN4 and SN8, up to 400 mm.

Finally, in the same year they developed a new type of pipe: ISOPROFLEX-MVT. These are flexible pipes with fireproof mineral wool insulation which are ideal for use in cellars. The production process of these new pipes was implemented in 2016.

БЕЛПОЛИМЕР
ТЕПЛО

Founded:

2007



Premises:

7,7 hectares

Number of
production lines:

2

Production
Capacity:

ИЗОПРОФЛЕКС

700 km per year

Number of
employees:

65



PVC PIPES

2400 tonnes



CEO:

Alexey
M. Savelyev

Total floor area:

3,9 thousand
sq. m